



CEDIDA

SE TRATA DE CODELCO Y AMSA.

Exponor: mineras comprometen su participación como socios estratégicos

● Para la próxima edición de Exponor, Antofagasta Minerals y Codelco, dos líderes mundiales de la industria, han comprometido su participación como socios estratégicos de la exhibición. Representantes de las áreas de innovación de ambas compañías abordaron los desafíos y oportunidades que enfrenta el rubro en su camino hacia una minería más eficiente, moderna y sustentable.

“Nuestro modelo de innovación se basa en la innovación abierta. Interactuamos con todas las startups, con pequeñas empresas o empresas que tengan alguna solución innovadora a nuestros desafíos”, afirmó el gerente de Innovación de AMSA, Francisco Lozano’.

En tanto, el gerente corporativo de Innovación y Tecnología de Codelco, Felipe Lagno, coincidió en que el sector minero está en un proceso de profunda transformación: “No solo Codelco, sino toda la industria está incorporando innovación a sus procesos para hacerlos más productivos, sustentables y eficientes”. 